

**Les fruits de la méditation des 24 Heures de la Passion de Jésus. (par Luisa Piccarreta)**  
**LDC 12- 12 juillet 1918**

Je priais pour une âme mourante avec un peu de crainte et d'anxiété.

Mon aimable Jésus vint et me dit:

«Ma fille, pourquoi crains-tu?  
Quand une âme médite sur ma Passion,  
-se rappelant mes souffrances  
-en entretenant des pensées de compassion et de réparation,  
des chemins s'ouvrent entre elle et moi  
et des beautés variées viennent orner son âme.

Cette âme a fait les "Heures de ma Passion" .  
Et je la recevrai comme une fille de ma Passion,  
revêtue de mon Sang et ornée de mes Plaies.  
Cette fleur fut cultivée dans ton cœur.  
Et je la bénis et la reçois dans mon Cœur comme une fleur de prédilection.»

Pendant qu'il disait cela, une fleur partit de mon coeur et s'envola vers Jésus.